

Valle del Cauca, 6 de abril del 2024

COMUNICADO DE PRENSA

PREOCUPACIÓN Y RECHAZO FRENTE A LOS ATENTADOS TERRORISTAS EN LA REGIÓN: NUESTRO LLAMADO AL GOBIERNO NACIONAL

Los gremios y empresas del Comité Intergremial y Empresarial del Valle del Cauca (CIEV) expresamos nuestro más firme rechazo ante los recientes actos terroristas perpetrados en varios municipios del suroccidente del país y que atentan contra la vida y seguridad de los habitantes de esta región.

Condenamos los ataques en contra de la Tercera Brigada del Ejército Nacional en Cali y el Gaula de la Armada Nacional en Tumaco; en contra de la estación de Policía en el corregimiento de Robles, en Jamundí; el hostigamiento a la Policía Nacional en la vía Panamericana, a la altura de Piendamó, Cauca, y a una base militar en el municipio de Suárez. Estos actos de terrorismo socavan los cimientos de nuestra sociedad y, además, ponen en riesgo la seguridad y estabilidad de la ciudadanía y de la comunidad empresarial.

Nos solidarizamos plenamente con los afectados y con las autoridades gubernamentales en sus esfuerzos por abordar y resolver esta crítica situación. Es imperativo que se tomen medidas decisivas para restaurar la seguridad y la confianza en nuestra región.

Desde el sector empresarial reafirmamos nuestro compromiso absoluto con las acciones coordinadas de la Fuerza Pública, la Fiscalía General de la Nación y los entes territoriales, destinadas a restablecer la tranquilidad y la seguridad en el suroccidente del país.

La seguridad, estabilidad y el bienestar de nuestra comunidad son fundamentales para el progreso económico y social. Apelamos a la colaboración y unidad de todos los sectores, en el marco de la Ley, para afrontar esta situación y trabajar conjuntamente en la búsqueda de soluciones efectivas.

En este sentido, desde los gremios hacemos un llamado al gobierno nacional y a las entidades territoriales competentes para trabajar en conjunto en la búsqueda de respuestas efectivas que promuevan la seguridad y generen un ambiente de estabilidad y desarrollo sostenible en nuestra región.

